



# すみれ通信

2023年9月 第3号

夏★楽しかったね！！

いろいろな活動を楽しみました！  
子ども達にとってなかなか味わう事の出来ない  
体験に目をキラキラさせていたのが印象的でした！

夏の思い出と共に一回り大きくなったような、たくましくなった姿  
で元気に遊んでいる子ども達。

これから運動会の練習が始まります。まだまだ暑い日が続きますが、  
無理のないように体調管理に気を付けながら練習をしていきたいと思  
います。



## みんな仲良し♪すみれ組



新年度がスタートして半年が過ぎ、もう9月……。日々の生活  
や遊びの中で友達との関わりが増え毎日賑やかに過ごしていま  
す。整列を競い合い、一番になりたくて並ぶ隙を狙っていたり、仲  
良しの友達と一緒に座って食事をする為に子ども同士で作戦を練  
っていたり……。私たちもついつい笑顔で見せてしまいます。しかし  
活動を行う際は全員が同じ方向を向いて集中して行う事が出来る  
ようになってきました。その中でもお友達を思いやる姿が見られ  
るようになり、困っていたり泣いている子に優しく声を掛けたり、  
保育士に知らせてくれたり、一緒に何かをしてあげたり、そんな姿  
がたくさん見られるようになりました。些細なトラブルもありが  
ますが、子供同士で解決したり、自分で上手く言えない子には保育士  
が間に入って仲直りが出来る環境を作りながら過ごしています。

### ★すいか割り

すいかは割れな  
かったけど、  
みんなの力で  
ヒビが入った  
よ！



### ★食育

みんなでトウモ  
ロコシの皮むき  
をし、きれいに  
皮がむけると嬉  
しそうでした！



### ★水遊び

お水気持ちよかったね！

### ★夏祭り

みんなで食べたかき氷、  
おいしかったね☆  
ゲームもみんな夢中で  
楽しんでいました！



### ★泡あそび

ペットボトルを切った先端にガーゼを付けて、ハンドソ  
ープに付けてフーッと息を吐くとヘビのように長い泡  
が……。大興奮でした！



### ★ジュース屋さんごっこ

色とりどりの色水を混ぜてたくさん  
ジュースを作りました！ジュースを  
作る子ども達の目は真剣！

